



„Friday for Freedom-Markt“ mit Spendenaktionen zugunsten der Ukraine-Geflüchteten für **alle** Interessierten

Schnuppertag“ für den zukünftigen Jahrgang 5

Informationsveranstaltung für die **2. Fremdsprache ab Jahrgang 6**

Liebe Eltern und Sorgeberechtigte,

ENDLICH können wir Sie wieder ohne Einschränkungen zu unseren Veranstaltungen am Gymnasium Unter den Eichen Uetze einladen!

Dieses möchten wir nutzen und Sie gemeinsam mit Ihren Kindern bei uns willkommen heißen am

FREITAG, 13.05.2022, von 15:00 bis 17:00 Uhr,

zu „Friday for Freedom“ für **alle Interessierten** und zum **Schnuppertag für den zukünftigen Jahrgang 5**

sowie zur

Informationsveranstaltung für die 2. Fremdsprache des aktuellen 5. Jahrgangs statt.

Unser **Ablaufplan** für Sie:

- 15:00 Uhr **Empfang der Eltern und der Schülerinnen und Schüler** in der Agora durch die „Big Band“ des Gymnasiums Unter den Eichen in der Agora.
- **ab 15:10 Uhr informiert die Schulleiterin Schülerinnen und Schüler des 4. Jahrgangs** mit ihren Eltern gerne über das Gymnasium Unter den Eichen und steht für Fragen zur Verfügung (Agora).
- **ab 15:00 Uhr bieten unsere Klassen beim „Friday for Freedom-Markt“** auf dem Schulhof am Eingang zum Gymnasium neben einem vielfältigen Angebot an Getränken und Speisen auch Selbstgebasteltes an. Die Schülervertretung veräußert lokale Grillwürstchen und mehrere Fairtrade-Produkte.
- ab 15:10 Uhr können alle Interessierten in der Großsporthalle aktiv werden.
- **ab 16:00 Uhr können Schülerinnen und Schüler des 4. Jahrgangs mit ihren Eltern ihre neuen Klassenleitungen kennenlernen**, es gibt Mitmachaktionen und Schulführungen. Außerdem werden das Beratungsangebot, unsere Profile sowie unsere Präventionsarbeit vorgestellt. Auch unsere Ganztagsangebote können Sie kennenlernen.
- **Ab 17:15 Uhr informiert die Schulleiterin die Schülerinnen und Schüler sowie deren Eltern des 5. Jahrgangs über die Wahl der 2. Fremdsprache (Agora).**

Der gesamte **Erlös des „Friday for Freedom-Marktes“** kommt unserer Ukraine-Hilfe zu Gute.

Zur Vermeidung direkter Kontakte bitten wir um passendes Kleingeld, so dass die Ausgabe von Wechselgeld vermieden werden kann.

Wir freuen uns sehr, Sie alle bei uns begrüßen zu können und hoffen auf eine großzügige Spendensammlung zugunsten der geflüchteten Schülerinnen und Schüler, die aus der Ukraine zu uns gekommen sind.